

KANTON WALLIS

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

23 octobre 2018

Monitoring des loups

Présence de deux nouveaux loups confirmée par analyse génétique

Des analyses génétiques ont mis en évidence la présence en Valais de deux nouveaux loups encore inconnus en Suisse. Il s'agit du mâle M88 dans le Bas-Valais ainsi que du mâle M89 dans le Haut-Valais. Depuis le début de l'année, la présence des loups déjà connus M59, M73 et M82, ainsi que de la femelle F24, a également été confirmée par des examens génétiques. Il n'existe en revanche toujours pas de preuve de reproduction pour cette année.

Les analyses génétiques des échantillons prélevés sur des animaux de rente tués ont permis d'identifier deux nouveaux loups. La présence des deux mâles M88 (commune de Vouvry) et M89 (commune d'Obergoms) a ainsi pu être confirmée pour la première fois en Suisse.

Durant l'année 2018, les analyses génétiques ont à nouveau confirmé la présence des loups mâles M59, M73, M82 ainsi que de la femelle F24. Le Service de la chasse, de la pêche et de la faune (SCPF) part du principe que d'autres loups, dont l'indentification n'a pas encore été possible, sont présents sur le territoire du canton. Un bilan plus détaillé du monitoring des loups est attendu pour le début de l'année 2019.

Enfin, il n'existe toujours pas d'indice de reproduction dans le canton. Aucun jeune loup n'a pu être mis en évidence par le monitoring, ni à l'aide de pièges photographiques, ni au moyen des pièges acoustiques qui enregistrent les hurlements de loups.

Personne de contact

Yvon Crettenand, biologiste au Service de la chasse, de la pêche et de la faune, 027 606 70 11 ou 079 355 39 15